



SEKOLAH

Kepsek SMP 2 Minasatene Ahmad Anshari: Tahun ke Tiga Bupati Pangkep Tunaikan Program Seragam Gratis Bagi Peserta Didik Baru

HermanDjide - PANGKEP.WARTASEKOLAH.COM

Jul 11, 2024 - 19:13



Kepala SMP 2 Minasatene Kabupaten Pangkep Ahmad Anshari serahkan pakaian seragam sekolah gratis ke siswa baru

PANGKEP - Kepala SMP 2 Minasatene Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Ahmad Anshari S.Pd, M.Pd saat dihubungi di tengah tengah kesibukannya dalam memantau pelaksanaan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMP 2 Minasatene (Kalibone) Kamis (11/7)2024)

Dia mengatakan bahwa sudah memasuki tahun ke Tiga Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau Tunaikan Program Seragam Gratis Bagi Peserta Didik Baru baik SDN, SD Swasta maupun SMPN dan SMP Swasta dan itu sangat membantu masyarakat.

Ahmad Anshari yang menyerahkan pakaian seragam sekolah ke siswanya mengatakan komitmen Bupati Pangkep untuk memprioritaskan dan memajukan bidang pendidikan dengan memenuhi kebutuhan sarana dan prasarana sekolah.

Di tahun terakhir atau tahun ke 3 dalam kepemimpinannya, kembali tunaikan program seragam sekolah bagi peserta didik baru tingkat SD dan SMP se-kabupaten Pangkep.

Untuk tahun ajaran 2024 diberikan seragam sekolah gratis kepada SD Negeri, SD swasta, SMP Negeri, dan SMP swasta, yang terdiri dari baju seragam osis, baju batik, baju Pramuka, dan baju olah raga.

Ahmad Anshari yang diajak konsultasi wartawan mengatakan, dengan bantuan seragam sekolah dari Bupati Pangkep ini, salah satu tujuan Pemerintah adalah untuk membantu meringankan beban biaya wali murid di tahun ajaran baru.

“Sehingga anak-anak didik yang baru masuk sekolah sudah siap dengan segala keperluannya, dan tidak merasa berbeda dengan teman lainnya karena sudah diberikan seragam sekolah yang sama,” ucapnya.

Ditambahkan mantan Kepala SMPN 1 Pangkajene Kabupaten Pangkep ini, untuk pembuatan seragam sekolah bagi siswa SD dan SMP, Pemerintah selalu melibatkan pelaku UMKM yang tersebar di Pangkep.

“Pemerintah Pangkep melibatkan pelaku UMKM untuk membuat baju seragam sekolah ini. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk mendukung pelaku UMKM khususnya penjahit lokal untuk terus berkembang,” ujarnya.

Ahmad Anshari berkata bahwa Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau berharap program bantuan seragam gratis bagi peserta didik baru sekolah dasar dan sekolah menengah pertama dapat terus dilanjutkan dan di programkan oleh pemerintah Pangkep.

"Saya berharap, program yang sifatnya langsung menyentuh kepada masyarakat agar dapat diteruskan, karena bantuan seragam gratis ini sangat bermanfaat bagi masyarakat untuk meringankan beban perekonomian masyarakat, harap Bupati Pangkep" ujar Ahmad Anshari. (Herman Djide)